

明日を拓く

日進市立梨の木小学校
第2号
平成21年4月14日
<http://www.mb.ccnw.ne.jp/nashi/>

校訓「明日を拓く」の精神をもとに

校長 田中道夫

桜の花も散り、木々から若葉が芽生え、新緑の季節へと移ろいを感じる今日この頃です。4月6日の入学式では101名の新入生を迎え、翌日の始業式では734名の児童と、37名の教職員で平成21年度の実質的なスタートをしました。私こと、この度の人事異動により、堀田まゆみ校長先生に替わりまして、本年度より校長として赴任させていただきました。昨年度までは豊明市の中学校へ勤めておりました。9年ぶりの小学校勤務となります。微力ではありますが、梨の木小学校の子どもたちのために誠心誠意努めてまいりたいと思います。保護者の方の今まで以上のご支援ご協力をお願いします。

本校の校訓は「明日を拓く」です。子どもたちの可能性は無限です。一日一日の生活を充実させ、今日から明日へ、そして明日から未来へと、次代を担う子どもたちを育てるようにと、教職員一人一人が持ち味を出して、大切なお子さんの個性を引き出し、伸ばすようにと努力いたします。ご心配なことや、お尋ねになりたいことなどがございましたら、ご遠慮なく、皆様声を学校に届けてください。保護者の方々、地域の方々からさまざまなご意見をいただきながら、皆様とともによりよい梨の木小学校をつくっていききたいと思います。今後ともどうぞよろしく願いいたします。

4月10日（金）に、昨年度までお世話になりました先生方をお迎えし、離任式を行いました。30分ほどの短い時間でのお別れの会でしたが、堀田前校長先生からは「人と人とは支え合い、助け合うもの」「命を大事にしてほしい」のお話の後、校歌をオカリナで演奏していただき、子どもたちは真剣に聞き入っていました。

今回、お別れした先生方は次の9名の方々です。

堀田まゆみ校長 青木恵子先生 石田敬子先生 萩野久美子先生 平下 圭先生
長尾博基先生 土井清香先生 安田育未先生 飯田ゆかりさん
今まで梨の木の子もたちがお世話になり、たいへんありがとうございました。

新天地においてのご活躍をお祈り致します。

今年度よりお世話になる先生方を紹介します。

川井 史枝先生 日進市立南小学校より
加藤 悦子先生 日進市立香久山小学校より
宇野華奈子先生 春日井市立神領小学校より
柴田奈津子先生 昨年度は学生サポータとしてお世話になりました。
清水 滝子さん(鞆註) 豊明市立栄小学校より どうぞよろしく願いいたします。





4月 7日（火）始業式には、次のような話をしました。（抜粋）

校長先生から皆さんに、三つのお願いです。一つ目は“元気なあいさつ”です。どんなときにも、だれにでも、元気なあいさつができる子になってほしいです。二つ目は「はい」という返事です。いつも素直な心で「はい」という返事ができる子になってほしいです。三つ目は“元に戻す”ということです。皆さんは、教室や廊下などにごみが落ちていたり、散らかっていたりしたら、自分から進んでごみを拾ったり片付けたりすることができますか？掃除の後や放課に遊んだ後、また授業などで自分が使ったものは、きちにと元に戻すことができる子になってほしいです。みんなが使う場所、みんなが使う物です。自分が使う前よりもきれいにすることができればもっとよいです。ここにいるみんなでこの三つができれば、この梨の木小学校は愛知県で一番の学校になると思います。みんな仲良く、思いやりの心でまわりの人と接することも忘れないでください。



4月13日（月）朝会では、次のような話をしました。（抜粋）

先週の始業式でお話した“三つのお願い”を覚えていますか？元気なあいさつ、「はい」という返事、元に戻す、の三つでしたね。まずは6年生が下級生に手本を見せてください。君たちなら必ずきちんとできるはずですよ。さて、先週は“離任式”がありましたね。お世話になった先生方からいろいろとお話を聞きましたが、いくつかでも覚えていますか？校長先生も前にいた学校でお別れのお話をしてきました。どんな話かという、それは…梨の木小学校の自慢をしてきました。一つ目の自慢は、「梨の木小学校の児童は話を聞く態度がとてもよいです。」ということです。みんな、話をしている人の方を向いて、しっかり見て、よく聞いてくれるので、校長先生はすごくうれしいです。二つ目の自慢は「梨の木小学校の校歌はすごくいいことです。」ものすごくいい校歌で、こんなにいい校歌は今までに聞いたことがありません。これから皆さんが歌う校歌を楽しみにしています。三つ目は、「梨の木小学校の先生方は、とってもいい先生ばかりです。」みんなのために一生懸命で、すごくがんばる先生ばかりです。みなさんは、とっても幸せだと思います。先生方の言うことをしっかりと聞いてくださいよ。今週も、みんな明るく元気にがんばりましょう！



【保護者の方へのお願い】

今週の朝会で、前期の学級委員と分団長を任命しました。それぞれ責任ある立場でたいへんなこともあるかとは思いますが、特に、毎日の登下校での分団長の果たす役割はとても重要です。皆さんのお子さんの安全・安心な登校を支えてくれています。基本は、自分の命は自分で守ることでありますが、保護者の皆様におかれましては、それぞれのご家庭におかれまして、分団長によく協力するようお子さんへの指導をお願いします。

教育の一番の基本は家庭教育です。学校教育は家庭教育の基盤の上に立っています。その基盤が揺らいでしまうと、学校教育の力は十分に発揮されません。今後とも、様々な活動につきましてご理解とご協力をお願いいたします。

また、本校は「開かれた学校」・「保護者や地域に信頼される学校」をめざしています。4月23日（木）には授業参観・PTA総会・学級懇談会を行います。案内はすでに差し上げておりますが、多数の皆様のご来校をお待ち致しております。よろしく願いいたします。

《4月後半～5月の主な予定》

- 4月24日（金） 1～3年遠足 [雨天予備：5月8日（金）]
- 4月28日（火）・30日（木）・5月1日（金）・7日（木） 家庭訪問
- 5月 1日（金） 避難訓練
- 5月11日（月）～体力テスト週間
- 5月28日（木） 「学校安全緊急情報共有化伝達訓練」の実施